

## Herzlichen Dank!!!

Im Rahmen des Frühlingsrandori-Turniers der Judoabteilung wurde ich vom bayerischen Judoverband mit einer **Ehrenurkunde und der silbernen Ehrennadel für besondere Verdienste** ausgezeichnet.

Der Breitensportbezirksvorsitzende Frank Christgau holte mich zu sich und den Kämpfern auf die Matte und sagte, daß er eine hohe Ehrung im Namen des BJV durchführen solle. Dann las er eine beachtliche Liste von Erfolgen, Aktionen und Tätigkeiten vor. Beeindruckt von der Laudatio grübelte ich, wer da wohl gemeint ist.

Als er fragte, ob in der Judoabteilung des TSVs jeder „dicht gehalten“ hatte wusste ich schon mal, daß es um die Judoabteilung des TSV Wachendorf geht.

Als er so beherzt weiterlas dämmerte mir langsam, daß es nur wenige im Raum gab, auf das das Gesagte zutraf. Als er am Ende meinen Namen vorlas dachte ich das kann ja wohl nicht wahr sein und hatte total schwitzige Hände (was äußerst selten passiert!) und wahrscheinlich einen hochroten Kopf.

Und dann kam die Ehrung und zusätzlich wurde mir von meinem 2. Abteilungsleiter Roland Wenisch ein Suuupergeschenkkorb überreicht.



Herzlichen Dank für die hohe Ehrung und den Initiator dieser Aktion. Ich finde es toll, wenn das Engagement an der Basis, auf Vereinsebene, auch gewürdigt wird. Verblüffend ist die Verschwiegenheit „meiner“ Crew, die mich völlig ahnungslos in diese Lage gebracht hat. Die Ehrung spornt mich natürlich enorm an und ich werde auch in Zukunft alles für die Förderung der Sportart Judo und das Wohl der Judoabteilung des TSV Wachendorf tun.

*Norbert Röck*